

nas sardanas. Finalmente y para cerrar el fuego se oyeron centenares de voces bajo la arboleda de la Dehesa, en magistral y tradicional canto del «Adéus».

El domingo lo reservamos a visitar todo Gerona después de oír la Santa Misa en la Catedral, visitando además los riquísimos tesoros que en ella se encuentran, al mismo tiempo que el Museo, Baños Árabes y la Torre del campanario de la Iglesia de San Félix. Seguidamente nos dirigimos al campamento donde tenían que venir a visitarlo el Excmo. Sr. Gobernador Civil y el Excmo. Sr. Alcalde de Gerona. Más tarde hubo una audición de sardanas y además todo el domingo fué permitido visitar las 280 tiendas de diversos tipos que allí se encontraban pertenecientes a acampadores de Francia, Alemania, Portugal y España.

Después de comer, lo primero que hicimos fué retirar el campamento y prepararnos para la marcha, no sin antes despedirnos de todos los directivos del Camping Catalán, felicitándoles la magnífica organización que había habido en este Rallye Ibérico de camping celebrado en el Parque Nacional de la Dehesa de Gerona y

advertiéndoles que a todos los que organizaría habría algunos participantes de la Agrupación Olímpica; también y antes de marcharnos hacia la estación adquirimos el boletín que se había editado en el campamento en una imprenta ambulante, como recuerdo, cuyo nombre es el de «La Cucca», el cual contenía 10 páginas y era el número 3 que editaba la organización del C. E. C. Los números anteriores habían sido editados en los Rallyes de Caldas de Montbuy y Palau de Plegamans respectivamente.

Llegamos al tren que salía de Gerona y que casi estaba lleno de excursionistas asistentes al Rallye, que se dirigían a Barcelona y su provincia, y todo fué música con las típicas armónicas y cantos catalanes.



Grupo de Olímpicos en Gerona

finalidad de nuestra Agrupación

(Viene de la 2.^a pág. de texto)

No nos asusta la tarea emprendida; es más, encontramos gozo en poderta hacer; sabemos que aunque la lucha es fuerte, pues los enemigos en forma de mundo, demonio y carne, son

temibles, encontraremos por la gracia Al que todo lo puede que nos ayudará.

Hemos hecho de la cruz nuestra bandera; en la lucha qu zà se estropee, no sabemos...; quitárnosla eso nadie nunca lo verá.

Una gaseosa CLOTET
es una auténtica gaseosa. No todas las gaseosas son CLOTET